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＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞　我等の生業
＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�メディ麻生の名刺、広告、暑中見舞いの件が理事
会で承認されました。
・�事務局のシュレッダーを購入することが承認されました。
　以下、会長報告です。
1.�第15回ロータリー日韓親善会議の案内
　9/28（土）13：40～　仙台国際センター
2.�2019-20年度地区拡大増強セミナー開催の案内
　7/8（月）15：00～18：15�メモワールプラザソシア21
　次年度会長、幹事に出席を依頼しました。
3.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカ）2019実行委員
会　活動報告・資料送付の件

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊各RCより次年度理事役員のお知らせ着

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員長
　井上久会長→「いよいよ最後の例会も近づいてきま
した。皆様お世話になりました」。嶋幹事→「会長の
本年を省みてよろしくお願い致します」。親松会員→
「先週の土曜日に、インターアクトの今年度最後の行
事がありました。中島会長エレクト、金子副幹事、山
崎次年度青少年委員長、坂井次年度IAC委員長、出
席ありがとうございました」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、平
岡会員、井上勇会員、石野会員、金子会員、北島会員、
小島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、

中村会員、大西会員、大矢会員、坂井会員、佐々岡
会員、菅会員、鈴木清会員、玉井会員、山口篤会員、
山口卓会員、山崎会員、屋敷会員、渡邊会員。

＜出席委員会＞� 坂井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 渡邊委員長
　赤本会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　赤本会員より頂きました。

＜祝い事＞� 北島親睦委員長
会員誕生　　　清水会員、山崎会員、小塚会員
配偶者誕生　　野島会員、古澤会員
会員入会　　　石川会員、井上久会長、古澤会員

＜乾杯＞� 中島健児会長エレクト

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1963回  7 月 2 日 役員就任式・会長方針　会長

第1964回  7 月 9 日 委員会報告　クラブ・職業奉仕各委員長

第1965回  7 月16日 委員会報告　社会・国際・青少年奉仕各委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1961回	 45	 35	 10	 	 77.78%
第1960回	 45	 31	 14	 5	 80%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 1,227件	 1,359,951円
	 1件	 12,000円	 25件	 297,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 1件	 20,000円	 39件	 530,000円

累計



本日のプログラム
＜本年を省みて＞� 井上久会長
　嶋幹事との二人三脚で新年度がスタートしました。
実際はこの半年前から色々と準備していました。実は、
最近気付いたことですが、嶋幹事とは大学が一緒で、
学科は違いましたが同じ学部で一年間同じ校舎で学
んでいました。
　以下、スライドを見ながら一年間を振り返ってみた
いと思います。
・�7月にお父上の後を引き継いで、玉井新会員が入会
し、私にとって初めての入会式となりました。
・�7月31日に最初の夜会を昭和音大のイルカンピエッ
ロで行いました。今年度は原則月に1回夜会を行い
ました。毎回出席率が高かったです。
・�8月28日、ガバナー金子大様の公式訪問がありました。
・�9月4日、青少年交換学生マシュー君が登場しました。
・�9月11日、青少年交換学生の熊谷さらさんが来会し
ました。
・�9月25日、夜会を旭鮨にて行いました。嶋幹事が川
崎市社会功労賞を受賞しました。
・�10月2日、地域清掃活動を行いました。僅かな奉仕
の積み重ねが大切だと実感しました。年々ごみが
減少しています。
・�10月9日、米山奨学生の張君のふるさとについて、
勉強について卓話がありました。
・�10月16日、セクシャルハラスメントについて、大西
会員の卓話がありました。
・�10月30日、夜会で小島会員による老人介護につい
ての卓話がありました。
・�11月3日、チャリティーバザーを昭和音大にて行い
ました。
・�11月27日、シノワーズにて夜会を行いました。

・�12月4日、年次総会が行われ新理事と新細則が承認
されました。
・�12月18日、毎年恒例のクリスマス会が開催されました。
・1月8日、新年会が行われました。
・�1月15日、阿久澤会員による「歯なしにならない歯
の話」がありました。
・�1月22日、職場訪問として防衛省、国会議事堂を訪
問しました。
・�2月12日、田中麻生警察署長による招聘卓話があり
ました。
・�2月26日、笹子にて夜会が行われ再入会の山口会会
員による卓話がありました。
・3月5日、嶋幹事による会員卓話がありました。
・�3月19日、山口新会員による会員卓話がありました。
・�4月2日、お花見例会が行われました。石野会員が
復帰されました。
・�宮崎会員が入会し、佐々岡会員の入会式が行われ
ました。
・�4月16日、青柳会員、都田会員の入会式が行われま
した。
・�4月23日、あさおガーデンにて夜会が行われました。
・山本会員の入会式が行われました。
・�5月14日、インクルーブの社員による「リーダーを
支えるリーダーシップ」というライラ報告がありま
した。
　今年度は「継続は力なり」をテーマとしました。　
多数の新入会員に恵まれましたが、退会者を出さな
い事が大切と考えています。これからは一会員として
中島新会長に協力していこうと思っています。最後に
改めて会員の皆様に感謝したいと思います。

＜点鐘＞� 井上久会長

ホテルモリノ新百合丘 内
フレンチダイニング 
シェゆりの にて


